

Reloj Casio MQ-24-1B3

buen modelo, me gustó. Mi viejo reloj mecánico se rompió accidentalmente, tanto que no tenía sentido repararlo. En el trabajo, las manos suelen estar ocupadas y no hay forma de comprobar la hora en el teléfono. Por lo tanto, decidí comprar un reloj de cuarzo económico como opción temporal. No pensaba que podría comprar Casio por tanto dinero, pero resultó que tienen modelos para cualquier presupuesto.

El reloj justifica plenamente su precio. Se ven demasiado simples y baratos. Al principio, la imagen en la tienda en línea me pareció bastante interesante. Pero, por supuesto, en la vida su apariencia resultó ser algo diferente. Son de tamaño pequeño y, por lo tanto, se ven al menos tontos en una muñeca ancha. La correa de polímero se desgasta muy rápido, pero de alguna manera no tengo ganas de comprar una nueva: el reloj en sí no es mucho más caro que una correa nueva. Pero aquí van con precisión y claridad. Durante todo el tiempo de uso, no se apresuraron en absoluto. Creo que el mecanismo de este reloj durará mucho, mucho tiempo. Y si volvemos a recordar el precio de este reloj, entenderemos que no está nada mal, espero llevarlos durante mucho tiempo.